

Parents, la Maison des Familles de Mulhouse, l'École supérieure de Praxis Sociale et le Réseau Parents 68 ont le plaisir de vous inviter à une

Journée de partage sur l'éducation

le mardi 8 octobre 2019
à la Maison de la Région

**...ET BAISSÉ LES YEUX
QUAND J'TE PARLE !**

DE LA VIOLENCE ÉDUCATIVE ORDINAIRE À LA VIOLENCE DE L'HUMANITÉ

Une conférence gesticulée
de Camille Pasquier

Les enfants qui n'ont pas de solutions de garde pourront être pris en charge par des étudiants en travail social.

Inscription gratuite

auprès de la Maison des Familles :

03 67 61 00 33

accueil@maisondesfamilles-alsace.org

Cette journée **permettra de réfléchir ensemble, parents et étudiants en travail social, sur la bienveillance éducative.** Elle se déroulera en deux temps :

>> **Accueil café à partir de 8h15**

Une conférence gesticulée

Le matin, de 9h à 11h

Camille Pasquier, comédienne et maman, propose un spectacle vivant et interactif. Quelle place donner aux enfants dans le monde, pour les accompagner à prendre soin d'eux-mêmes, de leurs semblables, de leur environnement ?

>> **Accueil à partir de 13h30**

L'après-midi, de 14h à 16h

Un atelier-jeu coopératif

Au travers d'un jeu où tout le monde gagne, animé par Camille Pasquier, des parents, des étudiants et des professionnels, nous apprendrons ensemble à réagir dans les situations et à trouver des réponses aux questions auxquelles nous faisons face avec nos enfants.

LA MAISON DE LA REGION

4 avenue du
Général Leclerc

Arrêt : Gare
Centrale

